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雲林縣政府第 26次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：111年 2 月 17日 (星期四)上午 9時整 

貳、 地點：二崙鄉老人會館 

參、 主席：張縣長麗善 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   紀錄：計畫處楊采蘋 

伍、 主席致詞：  

一、各位貴賓、同仁早安，首先感謝今日與會貴賓李議員明哲、

廖議員偉晴、二崙鄉鍾鄉長福助、二崙鄉農會廖理事長萬成、

二崙鄉民代表會楊主席世彬、二崙鄉公所詹主秘深洲及其行

政團隊、與會各鄉民代表、社區發展協會、各村村長等貴賓

共同撥冗參加此次會議。 

二、 今日率領縣府團隊來到二崙鄉召開第 26次行動主管會報，首

先肯定二崙鄉落實垃圾變黃金、經濟循環，變成全縣示範區，

近年多次榮獲全國執行機關資源回收績效考核優等獎，值得

讚許。 

三、 針對濁水溪揚塵整治成果部分，除了揚塵狀況有持續的改善

外，目前也在試驗採用生物礦化工法來改善濁水溪裸露灘

地，減少濁水溪河川揚塵發生的可能性。 

四、 在治水的部分，近三年來縣府於二崙鄉已辦理 19 件工程，經

費約 4 億 8,971萬元，已逐步提升水系整治率，期盼完工後

提高鄉鎮抗洪能力，減少浸淹成災的狀況，保障鄉親們生命

財產安全。在此麗善再次感謝與會各貴賓撥冗參加今日會

議！ 

陸、 專題報告:  

一、 濁水溪揚塵整治成果 

(詳如簡報；略) 

報告人：雲林縣環保局空氣噪音管理科吳其臻科長 

二、 「垃圾全分類、零廢棄」工作分享 

(詳如簡報；略) 
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報告人：雲林縣二崙鄉公所清潔隊黃子榮隊長 

三、 二崙鄉交通建設成果 

(詳如簡報；略) 

報告人：本府工務處公共工程科李重賢科長 

四、 二崙鄉治水辦理情形 

 (詳如簡報；略) 

報告人：本府水利處水利工程羅士閔科長 

柒、 綜合討論 

一、二崙鄉民代表會廖代表大方 

      以下問題請縣府協助解決： 

(一) 油車國小南側農路，路面狀況差，學童上下學途經造成安

全問題，請縣府協助改善。 

(二) 大義村天后宮參拜大殿設在二樓，且無設置無障礙設施或

電梯，因此許多長輩或行動不便者無法上樓參拜，造成不

便，請縣府補助增設無障礙設施或電梯的經費。 

(三) 荷苞嶼土地公廟旁農路以西 200 公尺左右處路面高低不

平，因原為台糖鐵路，請與台糖協商請其同意舖平路面。 

縣長指示： 

謝謝廖代表的意見，有關第(一)項問題，請本府地政處協

助處理。第(二)項問題，有關天后宮增設電梯以便利行動不便

者進入 2 樓大殿參拜，目前本縣稅務局推動設置電梯可免稅政

策，可請天后宮參考規劃。另活動中心(社會處)、老人會館(社

會處)、集會所(民政處)，長青食堂、樂齡中心、或關懷據點等，

若有需要，皆可向本府申請建築補強、廁所重建或增加無障礙

設施等提升建物品質和使用性，另若 2 層樓以上且符合建築安

全結構可向本府申請增設電梯。 
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鄉長補充： 

    有關第(三)項問題，將再與台糖協商並盡速處理。 

二、大同村鍾村長合郎 

      以下問題請縣府協助解決： 

(一) 請本府農業處行文惠請農糧署提高稻穀收購價格。 

(二) 有關大同村雲 21 線，起自中油二崙自強站南側至復興大排

水溝，於 108 年向縣府工務處反應希望進行綠美化工程，

當時工務處養護工程科會同與公所及相關單位會勘後，至

今已 3 年多尚無結果，希望縣府重新審視本案。 

(三) 有關番社大排至番社埤西側南北農路已地層下陷毀壞不堪

使用，請地政處協助設法改善。 

(四) 台 19 線大同國小南側往玉妹紀念護理之家之路面巔跛不

平，請縣府協助改善。 

(五) 台 19 線柏林家具前東西向村里農路至第 6 鄰土地公廟附

近，路基下陷嚴重，遇下雨則造成多處水坑，請縣府協助

改善。 

(六) 大同社區農村再生四階段(第 3、4 期)計畫課程尚未完成，

請縣府協助安排。 

(七) 雲 21 線的橋下游排水溝(南大義崙排水溝)還有 300 公尺農

田排水，希望水利處行文農委會農田水利署協助改善。 

(八) 天普宮前西側道路尚需 4 盞路燈，以及自強加油站至番社

大排水溝之間的道路需 4 盞路燈，請公所及縣府協助設置。 

縣長指示： 

感謝鍾村長建議，有關第(一)項問題，請本府農業處協助

處理。第(二)項請工務處協助處理。第(三)、 (四)、 (五)項請

地政處協助處理。第(六)項請城鄉發展處於今年度課程規劃
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時，依照社區意願，協助安排納入。第(七)項請水利處協助行

文處理。以上惠請鍾村長提供書面資料于相關局處。 

      鄉長補充： 

          有關第(八)項，將盡速與相關單位會勘後增設所需路燈。 

三、新興社區發展協會蔡理事長亦展 

    以下問題請縣府協助解決： 

(一) 垃圾場至新興社區堤防邊沒有排水系統，遇下雨水會淹至

周遭田裡和國聖宮，此為第四河川局地，懇請縣府協助。  

(二) 目前新興社區並無彩繪牆面，請縣府補助本社區彩繪費

用。 

縣長指示： 

    感謝蔡理事長寶貴建議，有關第(一)項問題，請水利處主

責會同環保局、公所及蔡理事長到現場會勘後研議後續因應及

解決方案。另外彩繪費用請提出計畫申請，本府將視計畫並評

估經費可行性。 

 四、四番地社區發展協會陳理事長文淵 

    二崙鄉公所清潔隊設在本社區，其周遭道路約 2 公里左

右，常見清潔隊車輛出入，路面已破損嚴重，公所於去年重

新鋪設 200 公尺，請求重新鋪設其餘剩下路面。 

縣長指示：  

    本案請環保局主責會同工務處及水利處共同會勘後研議

解決方案。 

   五、楠仔村廖村長世恭 
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    本村有養豬農戶，空氣中常飄散著豬屎味，請縣府協助

改善。 

       縣長指示： 

    請農業處及環保局研議後續因應方案。本府致力於養豬

戶之養豬設備改善及提升、豬糞尿回收、或成為農田有機肥

料，減少化學肥料的使用和經費等已有顯著的成果。 

   六、大義村李村長育旺 

    有關大義崙大排中段尚未治理的區段附近有一東港后中

排，此為農田排水，大義崙大排中段尚未治理的區段與東港

后中排是否一起同步設計與施工，以利工程銜接順利；另外，

期望也能設計一便橋讓東港后中排南北岸農路相通，便利農

夫巡田。 

縣長指示： 

    請水利處安排會勘並將上述意見納入可行性研議。 

捌、 縣長裁示： 

關於今日各位所提出的問題，本府將盡力請相關單位進行了

解並研擬因應策進作為，若不及於會議中提出者，可提出書面資

料，本府亦受理。從民國 108年至今，本府已在二崙鄉投入相當

多的經費，尤其是對老人的照顧方面，每月有慶生會、本縣最早

成立的長青食堂、與智慧科技結合的天倫 D+安心手錶來提升生活

品質等，未來縣府也將持續爭取經費辦理交通、水利及其他建設

外，非工程的措施亦會持續推動，提升居住環境品質，讓二崙鄉

成為更美好的宜居城市。 

 

玖、散會(上午 12時 40分)      


